



En defensa de sus fideicomisos,
demandan respeto a AMLO

**Movilización de
40 mil trabajadores
del Poder Judicial Federal**

En defensa de sus fideicomisos,
demandan respeto a AMLO

Movilización de 40 mil trabajadores del Poder Judicial Federal



ROBERTO MELENDEZ S.
BOBYMESA@YAHOO.COM.MX

Tras demandar al presidente *Andrés Manuel López Obrador* respeto absoluto al Poder Judicial de la Federación, al que sistemáticamente ha demostrado eficiencia absoluta en la defensa de los derechos de todos los mexicanos, más de 40 mil trabajadores del Sindicato de este poder confirmaron movilizaciones en las 32 entidades federativas a efecto de evitar la desaparición de 13 de sus 14 fideicomis-

os, pues con ello se estarían afectando las prestaciones que han conquistado a lo largo de muchos años de trabajo, el que es muy superior al que realizan en los poderes Legislativo y Ejecutivo.

Asimismo, por medio de su dirigente nacional, *Jesús Gilberto González Pimentel*, los integrantes del sindicato invitaron al presidente *López Obrador* visitar cualquiera de las instalaciones del Poder Judicial Federal para comprobar el desempeño de sus trabajadores, el que es altamente especializado, y no hacer calificativos despectivos,

como el de que son manipulados por los altos mandos. "Solicitamos respeto para el Poder Judicial y todos sus integrantes, quienes a diario realizan labores en defensa de los derechos de todos los mexicanos".

El líder sindical estimó que el número de trabajadores que realizarán movilizaciones en las 32 entidades federativas en defensa de los fideicomisos que pretenden anular, por instrucciones del presidente *López Obrador*, los diputados del Movimiento de Regeneración Nacional, podrían llegar al paro de actividades. Por el momento colocarán mantas con consignas relacionadas con el respeto a la autonomía del Poder Judicial y cese de las descalificaciones que una y otra vez hace el presidente en su contra, las que no tienen fundamento, ya que quienes integran el denostado poder son responsables y calificados para la realización de sus actividades.

Insistieron en que la cancelación de los fideicomisos, con lo que perderían entre 15 mil y 20 mil millones de pesos, si afectan los legítimos derechos ganados por los trabajadores durante muchos años de lucha y actividad, por lo que consideraron como injusto y arbitrario la pretendida acción para la desaparición de los mismos. "Invitamos al presidente para que vaya a cualquiera de las instalaciones del Poder Judicial y acredite la labor que realizan sus trabajadores, la que es altamente eficiente y ello está más que acreditado".

González Pimentel, en entrevistas con diversos medios de comunicación, puntualizó que "cala hondo" el que *López Obrador* descalifique y ofenda al Poder Judicial, sobre todo a los altos mandos, quienes rechaza los manipula, como se afirma en el Gobierno Federal. Ni el sindicato ni la Suprema Corte, Consejo de la Judicatura, Tribunales o juzgados están podridos, acotó el dirigente sindical, quien insistió en que de consumarse la desaparición de los fideicomisos se estarán afectado directamente los derechos de los trabajadores en general.